

## Gaëtan et le Tableau magique

Il y a de cela bien longtemps, un garçon nommé Gaëtan habitait dans la campagne, en Bretagne. Il était pauvre, mais possédait quand même un pré.

Un jour, il se rappela une histoire qu'on lui avait racontée quand il était petit, une histoire de korrigans. Il savait que ces créatures vivaient dans les champs près des menhirs et pouvaient être gentils ou méchants quand on les agaçait. Les korrigans étaient hauts de deux coudées et avaient des oreilles pointues. Gaëtan était inquiet car il pensait que les korrigans pouvaient prendre ses pommes de terre et ses carottes. En effet, le lendemain, quand il alla voir ses récoltes il s'aperçut qu'il n'y avait plus ses pommes de terre. Gaëtan savait déjà que ce ne pouvait pas être un humain comme lui car il vivait seul dans la campagne, ce n'était pas les lapins non plus car ils ne prenaient que ses carottes.

"Ce sont donc les korrigans qui ont pris mes pommes de terre » se dit-il. Mais comme la nuit tombait il rentra dans sa pauvre maison et se coucha. Gaëtan se dit qu'il les chercherait le lendemain. Pendant la nuit il fut réveillé par des cris. Le jeune homme alla voir dans son champ et vit que c'était les korrigans qui étaient attaqués par un loup qui les poursuivait. Il retourna le plus rapidement possible chez lui et prit sa fourche. De retour au champ Gaëtan poursuivit le loup pour le tuer. C'était le seul moyen d'approcher ensuite les korrigans. Arrivé près du loup, il lança la fourche mais le manqua de peu. Gaëtan prit un gros caillou et le lança sur le loup. Quand la pierre atteignit le loup, celui-ci s'écroula, assommé. Il prit un gourdin et l'acheva. Le loup mort, les korrigans se tournèrent vers lui pour le remercier de les avoir sauvés du loup. Un d'eux alla aussitôt dans sa cabane chercher un objet en guise de remerciements. Il lui donna un tableau avec un cadre en bois et une toile blanche. "Ce tableau est magique" dit alors le korrigan "Ce tableau a le pouvoir de rendre réel tout ce qu'on dessine dessus", expliqua-t-il à Gaëtan mais il te faut un bout de charbon magique que seules possèdent de petites créatures trapues, avec des nez crochus couverts de verrues qu'on appelle les trolls.

-Mais... mais... les trolls sont très méchants protesta Gaëtan. Il en avait entendu parler quand il était petit et savait très bien qui ils étaient. Mais Gaëtan n'eut pas le temps de terminer sa phrase car les korrigans s'étaient déjà enfuis. Il rentra donc chez lui et décida de chercher des trolls afin de mettre la main sur ce fameux morceau de charbon magique. Le lendemain, Gaëtan chercha dans la forêt très longtemps. A un moment, il entendit des ricanements. Vite le jeune homme alla vérifier ce que c'était tout en se cachant dans les buissons. « Ce sont des trolls » constata-t-il. « Ils ressemblent en tous points à la description que m'ont donnée les korrigans. » Gaëtan attendit que les trolls quittent leur cabane. Lorsqu'il les vit partir, Gaëtan prit deux pierres pour se défendre au cas où il en resterait. Il entra dans la cabane : personne, il chercha dans les autres, rien non plus. Il ne restait plus qu'une

cabane à visiter, beaucoup plus grande que les autres. L'intérieur était éclairé avec des torches. Gaëtan entra, sur une étagère il vit ce qu'il cherchait : un morceau de charbon magique. Soudain il entendit une voix rauque derrière lui.

-« Que fait tu ici ? »

Gaëtan se retourna brusquement :

« Je...je...je...je ne voulais pas vous déranger...Je suis pauvre et comme les korrigans m'ont donné un tableau magique, je voulais juste avoir un bout de charbon magique pour me dessiner un palais et devenir très riche. » « Non tu ne l'auras pas ! » répondit la voix. Mais Gaëtan fut plus rapide et attrapa le bout de charbon magique qui était sur l'étagère. Il courut vers la sortie. Le troll en appela deux autres pour rattraper Gaëtan. Mais il était beaucoup plus rapide et rentra dans sa maison avant les trolls. Vite, il sortit le bout de charbon magique de sa poche et les dessina en train de disparaître. Aussitôt Gaëtan entendit les cris des trolls s'arrêter. "ça marche !! cria t-il fou de joie. "Me voilà en sécurité avec un objet qui va réaliser tous mes désirs. Voyons, par quoi vais-je commencer pour me récompenser de toutes mes aventures ? Ah je suis sale je sais ce que je veux. Il dessina une baignoire en or massif et s'y baigna. "maintenant j'ai faim". Il dessina alors une table remplie de victuailles et mangea jusqu'à être totalement repu. Il me faut maintenant une belle habitation et de quoi vivre pour le restant de ma vie. Le jeune homme se mit à dessiner et soudain un très grand et beau palais apparut avec des serviteurs et un tas de coffres remplis de pièces d'or devant... Il croyait rêver : tout ce qu'il avait dessiné devenait réel sous ses yeux.

-« C'est fantastique ! »S'exclama Gaëtan.

Un jour le roi vint chasser dans la forêt proche et il vit en passant le splendide palais de Gaëtan. Le roi s'y rendit sans attendre. Il l'admira pour sa décoration riche, ses pierres précieuses incrustées dans les portes, son toit en or.

« Incroyable ! » s'extasia le roi devant le palais de Gaëtan.

« Votre richesse m'éblouit, vous devez être près de moi, si vous acceptez, je ferai de vous mon conseiller, j'aime avoir des gens comme vous dans ma cour. »

« Votre majesté j'accepte votre proposition à une condition : cette forêt que vous voyez au loin, je veux qu'elle soit protégée.

-Ah et pourquoi donc interrogea le roi ?

- C'est un secret que je préfère garder répondit Gaëtan

-Eh bien soit ! annonça le roi

Gaëtan devint conseiller du roi qui, fort satisfait de ses services, accepta de lui donner la main de sa fille. Gaëtan et la princesse eurent de beaux enfants et vécurent heureux jusqu'à leur mort. Parfois Gaëtan allait seul se promener vers son ancien champ, tout près de la forêt. On raconte qu'il conversait pendant des heures avec des petites créatures les soirs de pleine lune...

Eloi, Tony et Hugo